

[https://www.linkedin.com/posts/krankenhaus-gmbh-weilheim-schongau\\_kardiologie-herzgesundheit-weilheim-activity-7404134138515005440-EqIE/?originalSubdomain=de](https://www.linkedin.com/posts/krankenhaus-gmbh-weilheim-schongau_kardiologie-herzgesundheit-weilheim-activity-7404134138515005440-EqIE/?originalSubdomain=de)

## 🟡 Zertifizierte Spitzenmedizin für die Region: Unsere Kardiologie ist HFU-Schwerpunkt klinik!

Die Medizinische Klinik I für Innere Medizin und Kardiologie am Krankenhaus Weilheim wurde von den führenden Fachgesellschaften (DGK/DGTHG) offiziell als Heart Failure Unit (HFU) – Schwerpunkt klinik ausgezeichnet.

Was bedeutet diese Zertifizierung?

Sie ist ein sichtbares Zeichen dafür, dass wir Menschen mit Herzschwäche (Herzinsuffizienz) auf höchstem Niveau versorgen. Unsere HFU Weilheim garantiert eine strukturierte, interdisziplinäre und leitliniengerechte Behandlung, die:

- Medizinisch auf dem neuesten Stand ist.
- Eng an die individuellen Bedürfnisse unserer Patienten angepasst wird.
- Die Lebensqualität verbessert und unnötige Klinikaufenthalte vermeiden hilft.

Prof. Dr. Andreas Knez, Chefarzt der Kardiologie, fasst zusammen: "Diese Anerkennung ist eine Bestätigung für unser gesamtes Team und zeigt die hohe Qualität und Verlässlichkeit der kardiologischen Versorgung im gesamten Landkreis."

Wir sind stolz darauf, diese spezialisierte Versorgungsqualität direkt vor Ort anbieten zu können. Ein großes Dankeschön an unser engagiertes Team!



[Krankenhaus GmbH Landkreis Weilheim-Schongau](#)  
[Krankenhaus GmbH Landkreis Weilheim-Schongau](#) 359 Follower:innen 359 Follower:innen 1 Woche •

vor 1 Woche • Alle Mitglieder und Nicht-Mitglieder von LinkedIn

## 🟡 Zertifizierte Spitzenmedizin für die Region: Unsere Kardiologie ist HFU-Schwerpunkt klinik!

Die Medizinische Klinik I für Innere Medizin und Kardiologie am Krankenhaus Weilheim wurde von den führenden Fachgesellschaften (DGK/DGTHG) offiziell als Heart Failure Unit (HFU) – Schwerpunkt klinik ausgezeichnet.

Was bedeutet diese Zertifizierung?

Sie ist ein sichtbares Zeichen dafür, dass wir Menschen mit Herzschwäche (Herzinsuffizienz) auf höchstem Niveau versorgen. Unsere HFU Weilheim garantiert eine strukturierte, interdisziplinäre und leitliniengerechte Behandlung, die:

- Medizinisch auf dem neuesten Stand ist.
- Eng an die individuellen Bedürfnisse unserer Patienten angepasst wird.
- Die Lebensqualität verbessert und unnötige Klinikaufenthalte vermeiden hilft.

Prof. Dr. Andreas Knez, Chefarzt der Kardiologie, fasst zusammen: "Diese Anerkennung ist eine Bestätigung für unser gesamtes Team und zeigt die hohe Qualität und Verlässlichkeit der kardiologischen Versorgung im gesamten Landkreis."

Wir sind stolz darauf, diese spezialisierte Versorgungsqualität direkt vor Ort anbieten zu können. Ein großes Dankeschön an unser engagiertes Team!



Dez 2025